



Excmo. Ayuntamiento de Cartagena

22 de febrero de 2010

NOTA DE PRENSA

No existe control arqueológico alguno en las obras del Monte Sacro que evite que la muralla sufra daños

Los concejales Juan luís Martínez y Carmen Martínez exigen de inmediato que el Ayuntamiento envíe un arqueólogo al lugar de las obras para comprobar si la muralla está o no sufriendo daños y emita el informe correspondiente

“Los daños sobre la colina son ya irreparables, pero el equipo de gobierno del partido popular, no sólo sigue sin reaccionar, lavándose las manos en una muestra de insensibilidad y desprecio a las reivindicaciones de los vecinos y a nuestro patrimonio, sino que actúa con irresponsabilidad al no llevar a cabo ningún tipo de control sobre las obras que se están realizando en el monte Sacro que garantice la protección de los restos de la muralla del siglo XVII” manifestaron los ediles.

“Los restos de la muralla debieran estar perfectamente señalizados y protegidos para que en transcurso de las obras no sufriera ningún daño, tal y como lo indica el propio Informe de la Dirección General de Cultura”, afirmaron Carmen Martínez y Juan luís Martínez.

Los concejales puntualizaron que, “no sólo no existe esta señalización, apenas hay un baliza sobre la propia muralla, sino que al estar vertiendo piedras y tierra sobre la misma, sepultándola, y estar las máquinas pasando por encima de ella, la muralla está soportando un peso extraordinario que hará sin duda que se resquebraje su estructura, si es que no ha sufrido daños ya. Es por esto por lo que consideramos primordial que el Ayuntamiento haga personarse a un arqueólogo en las obras que analice la situación y emita informe”.

“Es difícil de entender cómo se llevan a cabo las labores de desmonte, sin la presencia y control de un arqueólogo que lleve el seguimiento de la obra para garantizar que en ningún caso sufra daño alguno el BIC que es la muralla y al que hay que proteger sin duda, según la ley de Patrimonio”, añadieron.

“Resulta muy preocupante la irresponsabilidad con la que en este asunto está actuando el equipo de gobierno, sobre todo porque se están produciendo daños irreparables, concluyeron los concejales” Carmen Martínez y Juan luís Martínez.

Declaraciones Carmen Martínez 606794583.